

もりかわ農場だより

いつも当農場のお米を購入していただきありがとうございます。
もりかわ農場の様子をお客様にご紹介いたします (*^-^*)

★2月下旬 … 柿の剪定作業



若いスタッフがどの枝を剪定するか判断しながら作業しています。
枝の向き・間隔を見て判断しています✂

★無農薬の圃場に白鳥の群れ



2月26日の夕方。。。

もりかわ農場の管理する圃場に白鳥の群れが！
無農薬コシヒカリを栽培している圃場です。

お腹いっぱいになった白鳥たちはこの次の日、
シベリアへ帰っていきました。

2月28日 朝刊 →

★苗代での肥料まき作業

3月に入り、いよいよ田植えに向けて
の準備が始まりました。

まずは、苗代の肥料まきです。



2月に降った雪はすっかり溶け
ました。朝晩はまだ寒いですが、
昼間は暖かくなってきました。



★えきまちマルシェに納品

真空キューブにしたお米を
長浜駅前にある【えきまちマルシェ】
に納品しました。

3つのキューブをセットにした
【食べ比べセット】、あと黒豆、味噌、
いちじくジャムも販売しています。



【編集後記】

滋賀県北部には、毎年 冬になると白鳥の他にオオワシも飛来します。
そのオオワシは『おばあちゃん』という愛称で親しまれているそうです。
私も一度、『おばあちゃん』に会ってみたいです。 *ko